

Es leuchtet der Stern.

Viel kannst du nicht
mitnehmen auf den Weg.

Und viel geht dir unterwegs
verloren.

Lass es fahren.

Gold der **Liebe,**
Weihrauch der **Sehnsucht,**

Myrrhe der **Schmerzen**
hast du ja **bei dir.**

Er wird sie **annehmen.**

Karl Rahner (1904–1984)

Traurig nehmen wir Abschied von

Pfr. Andreas Eilers

26. Februar 1956 bis 17. August 2018

Du bist nach schwerer Krankheit zu früh
von uns gegangen. Wir machen uns ohne dich
auf den weiteren Weg und sind sehr traurig:

Nora, Ingmar und Leon Eilers

Maike, Christa, Heinrich und

Theo Eilers mit Familien

Kira Eilers und Erich Zimmerli

Noemi Gazzotto, Loris Gazzotto mit Familie

Barbara Lorenzetti mit Familie

Dieter Burkhardt, Rolf Erler,

Daniel Kolb und Ernst Labhart

Verwandte, Freundinnen und Freunde

Wir nehmen Abschied von Andreas am
Donnerstag, 30. August 2018, 14.00 Uhr,
in der reformierten Kirche Männedorf.

Die Urnenbeisetzung findet im engsten
Familienkreis statt. Anstelle von Blumen
bitten wir um eine Spende an Exit,
Vereinigung für humanes Sterben, 8032 Zürich,
Postkonto 80-30480-9, Vermerk: Andreas Eilers